

Cuba et les États-Unis dialoguent sur l'Hydrographie et sur les Cartes Nautiques



La Havane, 18 décembre (RHC).- Des délégations de Cuba et des États-Unis ont terminé à Washington trois jours de conversations sur l'hydrographie et les cartes nautiques dans le cadre du processus de rapprochement bilatéral activé cela fait un an.

Un communiqué de l'Ambassade de Cuba a signalé que les conversations ont donné suite aux discussions techniques de nos deux pays sur ce thème, commencées en février dernier.

Parmi les questions analysées figurent le fonctionnement des entités chargées de cette activité dans nos deux pays et la situation de l'élaboration de cartes hydrographiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79219-cuba-et-les-etats-unis-dialoguent-sur-lhydrographie-et-sur-les-cartes-nautiques>



Radio Habana Cuba